

INFOS NO 14 - DIMANCHE 3 JUILLET 2011

Journée libre aujourd'hui pour les judokas. Nous en profitons pour aller voir la finale du simple en tennis où un Suisse est opposé à un Américain. Le Suisse l'emporte deux sets à un.

Ensuite, nous prenons le métro jusqu'au vieux centre d'Athènes. Nous profitons de visiter l'Acropole et le quartier de Plaka. C'est très touristique mais sympa.



De retour le soir au camp, c'est la liesse car les échanges d'équipement ont commencé. C'est une tradition quand les jeux sont terminés.

A demain pour les dernières news!

Didier

N'oubliez-pas de nous envoyer des messages de soutien sur <u>info@jkc.ch</u>
D'autres infos et photos officielles sur le site de Special Olympics suisse.